



## **Antrag**

der Fraktion der FDP

### **Vorratsdatenspeicherung verhindern**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene gegen die Einführung einer Vorratsdatenspeicherung einzusetzen.

Zudem wird der Innenminister aufgefordert, auf der kommenden Innenministerkonferenz das Thema „Vorratsdatenspeicherung“ auf die Tagesordnung setzen zu lassen und auf einen Beschluss hinzuwirken, die Vorratsdatenspeicherung abzulehnen.

Dr. Heiner Garg  
und Fraktion